
blancas», que está teniendo por 
escenario el Hospital Provincial 

'• y la Beneficencia Municipal, se 
, encuentra durante estos días en 
* su momento cnicfal Pese al 

esfuerzo del Ayuntamiento y la 
Diputación, los médicos han 
llevado su postura a un punto 
límite. El próximo día 1 de 

abril, pese a su ilegalidad, se 
llevará a cabo una Huelga en el 
Hospital Provincial en caso de 
que la asamblea de doctores, 
que se realizará días antes, no 
se manifieste en contra. En la 

Beneficencia, el plante ha 
comenzado con la negativa de 

la casa de socorro de 
Universidad a acatar los nuevos 

horarios 

Rebeldes sin causa, miem
bros de una estamento omni-
pontente durante años, dueños 
y señores de vidas —y también 
de haciendas—, algunos 
médicos madrileños nacen 
frente a un progreso necesario, 
en opinión de sus compañeros 
sin trabajo: frente al paro, la 
crisis económica y la depresión 
•social luchan por aferrarse al 
pluriempleo, los sueldos desor
bitados y el trato privilegiado. 
Son, indudablemente, rebeldes 
sin causa. Fuencisla Muñana 
escribe en torno al cómo y por 
qué del conflicto. 

La contratación supuesta
mente «arbitraria» de un 
médico anestesista en el hospi
tal de Madrid originó, a co
mienzos de este mes, un con
flicto de hondas repercusiones 
entre la Dirección del centro y 
su plantilla médica. A pesar de 
que la contratación de tal anes
tesista se hizo por un año y con 
carácter improrrogable, deci
sión totalmente legal y por lo 
demás práctica frecuente en el 
hospital y por algunos médicos 
que hoy se oponen a ella, y de 
que el interesado goza de un 
prestigio profesional reconoci
do, varios médicos anestesistas, 
alegando esta circunstancia, 
abandonaron, sin aviso previo, 
sus puestos de trabajo. Esto 
provocó una situación de grave 
riesgo para los enfermos y se 
rozó una situación de caos 
clínico. 

Posteriormente, alegando 
que el hospital sufre un dete
rioro creciente, la pérdida del 
poder adquisitivo de los suel
dos y algunas diferencias con 
los planteamientos técnicos del 
director del centro, doctor Ba
rros, más de trescientos profe
sionales pidieron la dimisión 
de éste y de la presidenta del 
hospital, María Gómez Mendo
za. Sin embargo, todo indica 
que estos problemas son, en 
realidad, aspectos «superficia
les» del conflicto. 

CAUSAS OCULTAS 
Para comprender la situa

ción hay que Duscar motivacio
nes más profundas: el ejercicio 
privado de la medicina en el 
centro dentro de la jornada la
boral (lo cual supone unos gas
tos importantes que pagamos, 
en definitiva, todos los madri
leños), las medidas tomadas 
por el doctor Barros para ra
cionalizar los servicios (como 
la obligatoriedad de registar a 
todos los pacientes ingresados 
o la prohibición de vestir de 
paisano en las dependencias 
quirúrgicas), que han chocado 
con el espíritu y los intereses 
de casta de estos profesionales. 

Pero lo que aparece como 
causa última y por lo que se 
plantea, al parecer, hoy la 
huelga es por la negociación 

El resultado del pulso que actualmente mantienen un sector de los médicos madrileños y las autoridades municipales tendrá un alcance nacional 

Los médicos del Hospital Provincial y de la Beneficencia 
luchan por mantener sus privilegios 

LA REBELIÓN 
nEMsnms 
Pese al esfuerzo negociador de Diputación y Ayuntamiento, 

los doctores han adoptado una postura de fuerza: 
en el hospital está programada una huelga y la casa 

de socorro se ha negado a cumplir los nuevos horarios 

Un grupo de 
médicos se 

esfuerza por 
sostener su 

pluriempleo 
en una 

provincia con 
más de 
200.000 
parados, 

1.800 
de los cuales 
son colegas 

suyos 

con la Diputación de un conve
nio sólo para los médicos. Peti
ción difícil si tenemos en cuen
ta que ya existe un comité de 
empresa y que éste es el inter
locutor válido para las nego
ciaciones y al que no pertene
cen los médicos, porque se au-
toexcluyeron en las elecciones 
sindicales. 

Por informe del letrado de 
la Diputación se indica que la 
huelga es ilegal, ya que el 25 
por 100 de la plantilla tiene 
que estar dispuesto a someter a 
votación el si o no a la hulega y 
ésta debe ser votada afirmati
vamente por la mayoría sim
ple. Además hay que recordar 

que el personal médico es sólo 
el 10 por 100 de la plantilla y 
que la legislación prohibe la 
huelga planteada en estos 
términos. 

Hay un dato a tener en 
cuenta: en las elecciones sindi
cales, el Sindicato Fuerza Na
cional del Trabajo —adscrito a 
Fuerza Nueva— se configuró 
como segunda fuerza sindical 
dentro del Hospital Provincial. 
A la línea ideológica de esta 
central sindical pertenecen 
—según han señalado diversos 
medios de comunicación— va
rios anestesistas y doctores, en 
algunos casos pertenecientes a 
los Círculos José Antonio. 

GUERRA 
AYUNTAMIENTO-

BENEFICENCIA 

Aunque es evidente que la 
ideología y los intereses de una 
clase juegan un papel impor
tante en el conflicto, de lo que 
finalmente se trata es de una 
cuestión de privilegio, según 
los médicos en paro. Privile
gios que son también el telón 
de fondo en el problema que 
afecta al Ayuntamiento de Ma
drid, concretamente a las casas 
de socorro municipales. 

Los médicos de la Benefi
cencia no aceptan el nuevo ho
rario, propuesto por la Alcal

día, de cuarenta horas semana
les, en lugar de veinticuatro, 
porque no podrían así. mante
ner alguno de sus pluriempleos 
por incompatibilidad horaria. 
El lunes pasado entró en vigor 
el nuevo horario que no na 
sido cumplido por los médicos 
y ATS de la casa de socorro de 
Universidad. En el caso de los 
médicos se sabía previamente 
que se iban a plantar, pero lo 
que sorprende es la actitud de 
los ATS, que en principio acep
taron la norma y que a la hora 
de la verdad se han adherido a 
la postura del cuerpo médico. 

Esta postura —según fuen
tes municipales— se entende
ría si les hubieran dejado de 
pagar o si no se les aumentara 
el sueldo. Sin embargo, se han 
aumentado los sueldos, y justa
mente en proporción con las 
horas que se trabajan. Se nos 
ha dicho que la necesidad (•' 
del pluriempleo viene dada 
por la escasa cuantía de las re
tribuciones en algunos traba
jos. Que si con un solo empleo 
se tuviera un sueldo justo (•) 
no habría necesidad de otros. 

HABLAN LOS PARADOS 
Al entrar en un consultorio 

de la Seguridad Social lo pri
mero que se piensa es que fal
tan médicos, a juzgar por la 
cantidad de enfermos que tie
nen y la fluidez con que se les 
despacha. La realidad es bien 
distinta. Como señalábamos en 
el pasado número de CISNfc-
ROS, en Madrid hay 1.8°" 
médicos en paro (datos de 
mayo-junio). 

Él comité de Médicos 
Jóvenes en Paro es la organi
zación de estos jóvenes que no 
han encontrado su primer em
pleo o que están simplemente 
en paro. Este comité na expre
sado su voluntad de hacer 
públicas las listas de médicos 
de la Beneficencia municipa' 
que tienen varios empleos-
Hay algunos casos en los que se 

Í
>roduce la situación que seña-
abamos antes (dos empleos de 

la Administración) y para re
mediar la situación de desern-
pleo de alguno solicitan ía 

aprobación de la «ley de in ' 
compatibilidades» y exigen & 
remodelación sueldos-hora» 
(hay médicos que por dos hora» 
de trabajo cobran lo que otro 
trabajador durante un mes)' 
equiparándoles a los funciona
rios de su categoría, así coifly 
un control estricto de la interi' 
nidad y las ayudantías. , 

De la última asamblea °e 

Médicos Jóvenes en Paro sali° 
un comunicado en el que ap°' 
yan las medidas tomadas tant 
en el Hospital Provincial cotí10. 
en la Beneficiencia municip31 

por la Diputación y el Ayunta
miento por entender que son 
medidas justas que redundan 
en beneficio de los enfermos y 
en la calidad de los servicios 
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• La Junta de Faencarral, 
o través de su Consejo de 
£ a 'w, ha iniciado una cam
pana de limpieza en el dis-
tnto bajo el lema «Tu casa 
"° acaba en el portal». 

La camparía, para la que 
seJia editado una serie de 
tnpticos, carteles y pegati-
«a«, pretende la toma de 
conciencia de los vecinos en 

1 tema de la limpieza en los 
oarrios y aconseja el buen 
"so de los cubos de basura, 
"}. utilización de bolsas de 
P'asttco bien cerradas, de 
M» papeleras y sus cenice-
J°s y los contenedores 
tunales. co-

'ara 
unos 

7nn°S Vresupuestos para 
*yoi experimentarán un 
„ , t e incremento respecto 
"tos del año pasado en la 
mayoría de los municipios 
•Jf «* periferia sur. Pe 
nuestra, ahí van 
Je¿?p}os: 100° millones en 
« « ' 8 2 7 en el 80 (Alcoreón); 
¿50 por 950 (Leganés); 00 
£ * 150 (Pinto). En todos los 
'-anos se incluyen las canti
les correspondientes a 
l°& Presupuestos ordinarios 
tr Í?S extraordinarios. La 
"•aducción de estas cifras es 

a ra; los ayuntamientos 
rnr ? m«ertir más en mejo-
le,r s seruicios municipa-

• Obras en la provincia de 
waartd. Destacan, por su 
^uarUta, las de la variante 
Q Torrelaguna, carretera 

"J0° de Alcalá a Lozoyuela 
wr Torrelaguna, en los 
gritos kilométricos 45 a la 
tretera local M-103, en el 
jramp de Torrelaguna, ha-
oiendose fijado su plazo de 
jecución en nuere meses, 

•íambién en Madrid se 
"«uncía la licitación de las 
tn/ Í d e estabilización de 
aiuaes mediante siembra 
°*9etal en la carretera N-V 
«5. el tramo Alcorcón-
"""«ues, y /^ mejora de fir-
£ e de la C-505, de Las Ro-
**s a El Escorial y Avila, en 
j£ ffomo Las fiozas-El Es-

'"tal, que cuentan con un 
Presupuesto de contrata de 
j Jy 30 millones de pesetas, 

respectiuamente. 

Optimismo tras los contactos' con Coplaco-Consejo de Municipios 

POCAS DISCREPANCIAS EN LA 
REVISIÓN DEL PLAN GENERAL 
Los trabajos que el Consejo de Municipios está llevando 
a cabo acerca de la revisión del Plan General del Área 

Metropolitana siguen un curso acelerado. El documento de 
criterios y objetivos, base para la realización de este proyecto, ha 
sido ya entregado a Coplaco tras su aprobación por la comisión 

permanente del Consejo. Aunque no es el texto definitivo, su 
contenido sustancial está sirviendo de punto de referencia a 

Coplaco para que, a partir de él y comparándolo con las propias 
ideas del organismo estatal, pueda comenzar la elaboración de las 

lineas directrices de planeamiento que el Área necesita 

El texto ahora presentado va 
a recibir varios retoques. Uno 
de los cinco redactores ha sido 
encargado para homogeneizar 
en un solo documento los tra
bajos realizados por sus propios 
compañeros, eliminando las 
pequeñas disparidades que pu
dieran encontrarse. Además, el 
próximo día 1 de abril se cele
brará un pleno del Consejo de 
Municipios en el que se darán 
a conocer las enmiendas al do
cumento inicial que propongan 
los ayuntamientos del Área 
Metropolitana. Con la aproba
ción o rechazo de dichas en
miendas se dará por finalizada 
la primera fase de la revisión 
del plan. 

Posteriormente sólo quedará 
ya la elaboración, coordinación 
y compatibilización de los 27 
planes municipales y la nego
ciación con Coplaco del conte
nido de las directrices del pla
neamiento urbanístico para es
tos pueblos. Todo ello a través 
de los servicios técnicos con
tratados al respecto por la Di
putación Provincial. 

CLARIDAD DESPUÉS 
DE LAS JORNADAS 

El tema de la revisión del 
Plan General del Área Metro
politana ha sido tenido siem
pre como una parcela reserva
da para especialistas en la ma
teria. Pero tras las Jornadas de 
Urbanismo, celebradas los días 
13 y 14 del pasado mes de fe
brero, la idea ha cambiado. 

«A través de ciertas consul
tas posteriores —señala César 
Cimadevilla, vicepresidente de 
la Diputación y del Consejo de 
Municipios— "hemos compro
bado como esta cuestión inte
resa tanto a los urbanistas 
como a los vecinos de los ayun
tamientos afectados. Las jorna
das han servido para dar ma
yor claridad al asunto, hacien
do ver que el trabajo no sólo 
corresponde a los técnicos, sino 

también a todos aquellos que 
habitan en el Área.» 

La participación ciudadana 
va ji ser, pues, una realidad. 
Pero habrá que estrechar lazos 
entre las gentes de todos los 
pueblos. «Sólo así se podrá lle
var a buen puerto ese proceso 
de compatibilización necesario 
para un planeamiento adecua
do. Nadie debe hacer de su 
municipio un reino de taifas, 
por lo que es obligado un senti
miento de solidaridad acentua
do.» 

BUENA DISPOSICIÓN 
DE COPLACO 

La revisión del plan va a ser 
financiado en el 100 por 100 

Sor Coplaco, reservándose la 
•iputación el papel de asesor 

técnico. Los ayuntamientos 
formularán sus respectivos 

Í
>lanes y una vez contratados 
os urbanistas irán recibiendo 

el dinero necesario a través de 
transferencias de capital, pre-

El desarrollo urbanístico de numerosos pueblos se está programando ac
tualmente con participación de los afectados 

via aprobación de los proyec
tos por el organismo estatal. 

Parece ser que no van a 
existir muchas discrepancias 
entre el pensamiento de Co
placo y el manifestado a través 
del documento de criterios y 
objetivos elaborado por el Con
sejo de Municipios, según 
César Cimadevilla. «Yo he dia
logado hace unos días con Car
los Conde Duque, delegado del 
Gobierno en Coplaco, y me ha 
manifestado la buena disposi
ción de este organismo. Pienso 

que es normal que aparezcan 
puntos de vista contrapuestos 
entre unos y otros, pero no 
creo que haya muchas diferen
cias en lo esencial. El represen
tante gubernamental tiene 
bien claro que la Diputación 
no puede quedar al margen de 
este proceso, porque eso sería 
ir contra el artículo 141.2 de 
nuestra Constitución. Espere
mos que así sea y nos ponga
mos a trabajar rápidamente en 
el campo de lo práctico.» 

José Luis DIEZ 

Para corregir su falsificación arquitectónica, según Adelpha 

LA PLAZA MAYOR DEBE RESTAURARSE 
La plaza Mayor de Madrid es visita obligada para el turismo de 
nuestra ciudad. Esta plaza se puede considerar como una joya 

arquitectónica, pues es uno de los recintos de más belleza de todo 
el conjunto de Madrid antiguo. 

Construida a principios del 
siglo XVII, sus tachadas esta
ban tratadas en ladrillo rojo y 
sus cubiertas eran emploma
das. Diferentes incendios y re
construcciones han configura
do la plaza Mayor de la forma 
que hoy la conocemos. 

Para que vuelva a la confi
guración anterior al último re-
mozamiento, Adelpha-Madrid 
«solicita a la Dirección General 
de Bellas Artes, Archivos y Bi
bliotecas, y al Ayuntamiento 
de Madrid, la restauración ge
neral de la plaza, hoy en pro
gresiva degradación física» y 

especifica que la restauración 
debe corregir los excesos de 
falsificación arquitectónica 
operados en las obras de remo-
zamiento de 1961, año en que 
se dio a la plaza un erróneo 
tratamiento correspondiente a 
su fase del siglo XVII, olvidan
do que la plaza actual es una 
reconstrucción de fines del 
XVIII y primera mitad del 
XIX. 

FACHADA DE COLOR 
BLANCO 

Adelpha-Madrid «plantea la 
necesidad de que se revoque la 

plaza en color blanco, confor
ma a la estética del recinto en 
su última reconstrucción, pa
tente en sus accesos y, en gene
ral, en todo el antiguo Madrid». 
Según el informe de Adelpha, 
«es una grave falsificación ar
quitectónica la remodelación 
«tipo Austria» efectuada en la 
fecha indicada, que enfoscó en 
rojizo, generalizó las cubiertas 
de pizarra y colocó un pavi
mento pretendidamente ar
caizante tan caro como incó
modo». 

La restitución del enfoscado 
que en realidad corresponde a 
la plaza puede ser un primer 
paso hacia su ulterior restaura
ción integral. 

^"««sxaressxsaao»^^ 

AYUNTAMIENTO DE ALCORCON 

ANUNCIO 
Aprobada por la Comisión Municipal 'Permanente, en 

sesión de 17 de marzo de 1981, la adjudicación directa para 
el suministro de material impreso de oficina para este 
Ayuntamiento, cuyo importe se eleva a 700.000 pesetas a la 
baJa. El plazo de suministro es de un mes. El expediente se 
eficuentra expuesto al público en la secretaría general de este 
Ayuntamiento (plaza de España, n.° 1) hasta el día 14 de abril 
d e 1981 a las 13 horas, donde puede ser estudiado y presenta
o s las ofertas por los que tengan interés en efectuar dicho 
suministro. 

Lo que se hace público para general conocimiento. 
Alcoreón, 18 de marzo *de 1981.—El alcalde. 

AYUNTAMIENTO DE ALCORCON 

ANUNCIO 
Aprobado por la Comisión Municipal Permanente, en se

sión celebrada el día 17 de marzo de 1981, la adjudicación 
directa para el suministro de material no impreso de ofici
na para este Ayuntamiento, cuyo importe se eleva a 
1.150.000 ptas. a la baja. El plazo de suministro es de 15 días 
hábiles. El expediente se encuentra expuesto al público en la 
Secretaría General de este Ayuntamiento (plaza de España, n.° 
1), hasta el día 14 de abril de 1981)? a las 13 horas, donde 
puede ser estudiado y presentadas las ofertas por los que 
tengan interés en efectuar dicho suministro. 

Lo que se hace público para general conocimiento. Alcoreón, 
18 de marzo de 1981.—El alcalde. 
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• «Sería de desear que íu-
viéramos pronto una ley 
orgánica que regulara las 
funciones de los distintos 
cuerpos de Seguridad del 
Estado», dice el ex capitán 

de ingenieros y actual jefe 
de la Policía Municipal de 
Fuenlabrada, Antonio He
rreros, en una entrevista 
publicada en «Fuenlabra
da», boletín editado por el 
propio Ayuntamiento, en 
respuesta a una pregunta 
en la que se le planteaba la 
relación que debe existir en
tre la Policía Municipal y el 
resto de las Fuerzas del Or
den 

En Fuenlabrada se ha 
creado recientemente una 
Comisión de Policía, atendi
da por inspectores del Cuer
po, se ha instalado una com
pañía de la Policía Nacional 
y está en proceso de consti
tución la junta de seguri
dad ciudadana. La plantilla 
de la Policía Municipal au
mentará en breve sus efec
tivos, pasando a contar con 
60 miembros. 
• Ciento treinta y tres vi
viendas construirá la coope
rativa COVIBER en Getafe. 
La inmensa mayoría de los 
cooperativistas trabajan en 
fábricas de la propia locali
dad y del vecino Leganés. 
Las viviendas estarán loca
lizadas en la urbanización 
San Jorge, de El Bercial. La 
finalización de las obras se 
prevé para mayo de 1982. 
La sede de la cooperativa 
está en la avenida de Bue
nos Aires. 10. 

• La Federación Provincial 
de Asociaciones de Padres 
de Alumnos Francisco Gi-
ner de los Ríos, de Madrid, 
ha comenzado a editar una 
revista, «Cuadernos de la 
Nueva Enseñanza», de pe
riodicidad trimestral en 
principio. Su director es el 
psicólogo José Ramírez del 
Hoyo. En su editorial de 
presentación el Consejo de 
Redacción señala que en
tiende la revista «como un 
vehículo de comunicación 
entre todos los padres, como 
un vínculo entre todas las 
personas defensoras de la 
escuela pública. 
• Leganés: el próximo día 
1 de abril se proyectará la 
película «La educación se
xual en la infancia», según 
el programa de actividades 
establecido por el Centro 
Municipal de la Salud. Tras 
el pase de la película está 
previsto celebrar un amplio 
debate-coloquio entre todos 
los asistentea. 

Inaugurada una exposición con motivo de sus aniversarios 

GETAFE RINDE CULTO 
A QUEVEDO Y PICASSO 

Hasta el próximo día 15 de abril 
permanecerá abierta en el 

Centro Municipal de Cultura de 
Getafe la exposición-homenaje 

a Picasso y Quevedo 
inaugurada el pasado lunes 15 

de marzo, en un acto 
coincidente con la apertura de 

la biblioteca pública, que a 
partir de este momento 

funciona en el Centro. El 
concejal responsable del área 

de Cultura del Ayuntamiento de 
Getafe, Manuel Alarcón; el 

alcalde, Jesús Prieto; el 
vicepresidente de la Diputación 
Provincial, Luis Larroque, y el 
director del Centro Municipal, 

Andrés García Madrid, 
intervinieron en diversos 

momentos del acto inaugural. 

Con 1981 coincide el primer 
centenario del nacimieto del 
pintor español de trascenden
cia universal Pablo Picasso; 
con el cuarto de otro español 
no menos influyente, Francis
co de Quevedo y Villegas. El 
Centro Municipal de Cultura 
de Getafe ha organizado una 
exposición original de homena
je conjunto a ambas figuras del 
arte y la literatura. 

La exposición consiste en 
una serie de obras y poemas de 
diversos autores actuales: Gui
llen, Canogar, Blas de Otero. 
Salvador Espriú, el premio No
bel Vicente Aleixandre, Albei•-
ti, Celaya, Genovés, Ortega, 
Pablo Serrano, Carlos Alvarez, 
Antonio Bascones, Angelina 
Gatell, Luis de Pablo, Federico 
Mompou, Antonio Saura, Cris
tóbal Halfter..., cuya aporta
ción, además, ha sido recogida 
en un libro cuidadosamente 
editado por el propio Centro 
Municipal. Algunos de ellos re
citaron poemas en el acto inau
gural de la exposición. Esta 
permanecerá abierta hasta el 
próximo 15 de abril. La entra
da es libre. 

En cuanto a la biblioteca, 
cuenta inicialmente con unos 
cinco mil volúmenes, cedidos 
en su mayor parte por la Dipu 
tación Provincial y el Ministe
rio de Cultura. La biblioteca 
viene a cubrir un hueco impo? 
tante en Getafe, funcionando 
ya normalmente 

OTRA ACTIVIDAD MAS 
DEL CENTRO 
DE CULTURA 

El Centro Municipal de la 
Cultura de Getafe es, proba
blemente, uno de los organis
mos más dinámicos, incluso 
desde el punto de vista provin
cial, en el ámbito de las inicia
tivas culturales. Su director es 
el poeta Andrés García Ma
drid. Sus instalaciones ocupan 
una superficie de 1.200 metros 
cuadrados. La biblioteca, el 
teatro experimental, el cine-
club, el taller de plástica y la 
danza constituyen los puntos 
fuertes de su actividad cotidia
na. 

Además del Centro Munici
pal de la Cultura existen en 
Getafe dos bibliotecas privadas 
(colegio Tirso de Molina y Caía 
de Ahorros), además de la 
APA (Asociación de Padres de 
Alumnos) de El Bercial 

Como realizaciones más ur
gentes, incluidas en el progra
ma de actuación municipal, 
están previstas las siguientes: 
instalación de cinco bibliotecas 
públicas en otros tantos barrios 
de la localidad; entrada en 
funcionamiento del centro 

Getafe recuerda hoy más que nunca la vida y la obra del inmortal autor 
del «Guernicat 

cívico Juan de la Cierva, que 
ocupará una superficie total de 
5.500 metros cuadrados, con 
salón de actos, biblioteca y ser
vicios para la tercera edad y 
juventud; rehabilitación del 
edificio de la antigua cárcel 
para la instalación de una bi
blioteca y una sala de exposi
ciones: creación de un recinto 

ferial lijo; acondicionamiento 
del antiguo edificio de los sin
dicatos verticales, que tiene 
una superficie de 600 metros 
cuadrados, para Casa de la Ju
ventud, y, finalmente, rehabi
litación del Hospitalillo de San 
José, para adaptarlo a las nece
sidades actuales y garantizar 
su mantenimiento. 

Edificio del siglo XV 

en ruma 

PELIGRA EL 
HOSPITALILLO 
DE SAN JOSÉ 
El Hospitalillo de San 

José, uno de los edificios 
más antiguos y singulares 
que quedan en Getafe, des
pués de la iglesia de La 
Magdalena, corre un grave 
peligro de hundimiento si 
no se inician de inmediato 
las obras de rehabilitación. 
El edificio, construido en el 
siglo XV, se encuentra en 
mal estado y el deterioro se 
hace evidente por momen
tos. 

El Ayuntamiento tiene 
suscrito un convenio de fi
nanciación con la Caja de 
Ahorros de Madrid, por un 
importe de 80 millones, 
para acometer de inmediato 
las obras. Pero falta el visto 
bueno del patronato que ad
ministra el Hospitalillo, 
presidido por Juan Vergara, 
ex alcalde de Getafe, y del 
que forman parte, entre 
otros, el cura párroco de la 
iglesia de La Magdalena y 
Jesús Prieto, alcalde de Ge
tafe. Este ha instado varias 
veces a todos los integran
tes del patronato a una reu
nión que dé vía libre a las 
obras de rehabilitación y 
adaptación de las instalacio
nes a las necesidades del 
municipio, pero tal reu-
niónn no ha llegado a cele
brarse aún. 

El Ayuntamiento quiere 
dedicar una parte del Hos
pitalillo a centro de encuen
tro para la tercera edad, 
otra parte a centro cultural 
y dejar una tercera de libre 
disposición del patronato. 

El Hospitalillo tiene 
abierto un expediente para 
su declaración como monu
mento histórico-artístico 

750 millones de inversión, según el balance económico de 1980 

CUENTAS CLARAS EN 
FUENLABRADA 

Urbanismo, con un 40 por 100 del total del gasto, área a la que 
se destinaron mayores recursos 

Setecientos cuarenta y seis 
millones cuatrocientas mil 

pesetas invirtió el 
Ayuntamiento de Fuenlabrada 

a lo largo de 1980 entre 
presupuesto ordinario (615,5 
millones) y el extraordinario 

(130,9 millones), según un 
extracto de la liquidación anual 

que el Ayuntamiento está 
distribuyendo masivamente 

entre la población 
«Creemos que de esta mane

ra estamos cumpliendo nues
tros compromisos de informa
ción, claridad y honestidad en 
la administración del dinero 
de todos», dice el alcalde, Ma
nuel de la Rocha, mientras el 
concejal delegado de Hacienda, 
Eduardo Palma Monje, señala 
que «los libros municipales se 
encuentran a disposición de to
dos los ciudadanos de Fuenla
brada hasta el 30 de abril, to
dos los lunes y miércoles, de 
diez a doce de la mañana». 

El Ayuntamiento de Fuen-
labrada sólo está adeudando 
hasta la fecha el 1,8 por 100 
sobre el presupuesto señalado, 
cifra sensiblemente inferior a 
la de otros municipios del 
Área: Parla (11,66 por 100), Le-

ArregLar un caos urbanístico heredado cuesta un aito precio al Ayunf 
miento de Fuenlabrada 

ganes (5,59 por 100), Móstoles 
(5,04 por 100) 

Del total del presupuesto del 
80, el 40,27 por 100 (300,6 mi
llones) se dedicó a urbanismo; 
obras especiales en este área 
fueron las del enganche con el 
Canal de Isabel II (130,9 millo
nes) y las diversas fases reali
zadas hasta ahora del anillo de 
distribución de agua (88,2 mi

llones). Al área de servicios se 
dedicó el 16,97 por 100 del pre
supuesto (126,7 millones). Al 
área social, el 15,60 por 10° 
(116,4 millones). Al área de 
régimen interior y seguridad 
ciudadana, el 22,78 por 100 (17U 

millones). Y al área eco
nómica, el 4,38 por 100 (32,' 
millones). 


